

mai 1845.

(CIRCULAIRE)

QUÉBEC, 15 MAI 1845.

MONSIEUR,

MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE m'ordonne de vous informer que c'est par erreur que l'office de Ste. Magdeleine de Pazzi, qui n'est que du rit semi-double, se trouve placé sur le calendrier de cette année dans l'octave de la Fête-Dieu, et que, suivant la rubrique, il est renvoyé au 9 juin prochain.

Sa Grandeur me charge en même temps de vous faire savoir que, sur demande faite au Secrétariat, l'on expédiera des copies imprimées de l'office et de la Messe du Sacré-Cœur de Jésus aux membres du clergé du diocèse qui n'en auraient pas dans leurs bréviaires et dans leurs missels.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre très-humble

et très-obéissant serviteur.



Secrétaire.